
REQUERIMENTO
Nº 599/2003

“Solicita  informações a SABESP”

Senhor Presidente,

Considerando que a Sabesp iniciou a colocação de proteção em volta dos PVs das 
praias;

Considerando  que esta medida pode mudar o aspecto visual da praia;

Considerando os vazamentos de água pluvial no verão passado, é que:

             O vereador infra-assinado,  REQUER nos termos regimentais em vigor, seja 
oficiado ao Ilmo. Sr. Josival Alves de Souza, Gerente da Sabesp , para que seja informado 
o que segue:

a) Se foram tomadas medidas com a instalação de geradores para evitar alteração 
prejudicial ao sistema por falta de energia;

b) Se foram tomadas providências para evitar o transbordamento de água pluvial no 
caso de excesso de chuvas;

c) Fornecer cópia do projeto de proteção dos PVs.

Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 
21 de novembro de 2003.

Sérgio Pereira de Souza
VEREADOR


